

Medellín, Antioquia, viernes 27 de octubre de 2023

Boletín de prensa Apartadó y Chigorodó N°. 01-2023

## 46º Juegos Deportivos Departamentales de Antioquia, Apartadó – Chigorodó 2023.

**DÓ**, el logotipo que identificará el gran encuentro atlético.

El certamen deportivo se realizará en Apartadó y Chigorodó.

Las justas irán del 27 de noviembre al 10 de diciembre.



**Medellín, Antioquia.** (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia – Boletín Apartadó y Chigorodó 01-2023). A un mes de la apertura de los cuadragésimo sextos Juegos Deportivos Departamentales de Antioquia, la que será el lunes 27 de noviembre en Apartadó, uno de los municipios sedes de la edición 46, pues el otro es Chigorodó, presentamos el logotipo oficial de los juegos. Mucho más que una imagen, este logotipo conecta a dos municipios, a dos culturas que se unen, vibran y aman el deporte.

“Dó” es un símbolo de diversidad, pero también de unidad y de la profunda conexión que existe entre los dos municipios que serán sede de los Juegos Deportivos Departamentales de Antioquia.

“Dó” rinde homenaje a la terminación común de los nombres de los dos municipios que en dialecto indígena significa “río”. “Río de Plátano” para el caso de Apartadó y “Río de Guaduas” para

Chigorodó.

Este símbolo refleja la geografía de estas tierras y la unión de sus gentes en torno a la pasión por el deporte. “Dó” es la representación visual de cómo el deporte fluye como ríos que unen comunidades, culturas y sueños. Es el espíritu de competencia que se funde con la belleza de la naturaleza, el respeto por la historia y el deseo de alcanzar nuevas metas.

Indeportes Antioquia y los municipios de Apartadó y Chigorodó están unidos por el espíritu del deporte, la diversidad cultural y la grandeza de Antioquia. En un mes comenzará un emocionante viaje a través de las aguas de los ríos de plátano y guaduas, en su orden Apartadó y Chigorodó.

Prepárese para vivir la aventura de los Juegos Deportivos Departamentales de Antioquia 2023, del 27 de noviembre al 10 de diciembre, donde se rendirá tributo a las raíces indígenas, a la riqueza y diversidad cultural y a la pasión por el deporte que fluye como río imparable, a través de esas tierras de Urabá.

### 46º. Juegos Departamentales “Indeportes Antioquia – 2023”:

La final de los 46º. Juegos Deportivos Departamentales de Antioquia, la que se llevará a cabo del lunes 27 de noviembre al domingo 10 de diciembre de 2023, desarrollará competencias en 31 deportes: actividades subacuáticas, ajedrez, atletismo adaptado, atletismo convencional, bádminton, baloncesto, balonmano, béisbol, boxeo, ciclismo BMX, ciclismo ruta, ciclomontañismo, fútbol, fútbol de salón, fútbol sala, judo, karate do, levantamiento de pesas, lucha olímpica, natación, natación adaptada, patinaje, rugby, taekwondo, tejo, tenis de campo, tenis de mesa, tiro con arco, ultimate, voleibol piso y voleibol playa.

Como este año son dos las sedes de los 46º. Juegos Deportivos Departamentales (Apartadó y Chigorodó), los 32 deportes fueron repartidos en estas municipalidades, de la siguiente manera:

#### Las disciplinas de Apartadó:

En Apartadó, “Río de Plátano”, se realizarán las competencias de actividades subacuáticas, atletismo adaptado, atletismo convencional, baloncesto, balonmano, boxeo, ciclomontañismo, fútbol femenino, fútbol sala, judo, karate do, levantamiento de pesas, lucha olímpica, natación, natación adaptada, rugby, taekwondo, tenis de campo, tenis de mesa, tiro con arco y voleibol piso.

#### Los deportes de Chigorodó:

En Chigorodó, “Río de Guaduas”, los deportes que estarán en agenda son: actividades subacuáticas, ajedrez, bádminton, béisbol, ciclismo BMX, ciclismo ruta, fútbol masculino, fútbol de salón, natación, natación adaptada, patinaje, tejo, ultimate y voleibol playa.

#### Los clasificatorios:

A los 46º. Juegos Deportivos Departamentales de Antioquia 2023 en Apartadó y Chigorodó 2023 llegarán los equipos y deportistas que lograron la clasificación en los siete zonales subregionales realizados en el segundo semestre del año en Puerto Nare (Nordeste y Magdalena Medio), Tarazá (Norte y Bajo Cauca), Liborina (Occidente), Guarne (Oriente), Ciudad Bolívar (Suroeste), Carepa (Urabá) y Bello (Valle de Aburrá).

#### Los campeones de los juegos:

Nueve son los municipios que tienen el orgullo de ser campeones generales de los Juegos Deportivos Departamentales de Antioquia a lo largo de las 45 ediciones que se han realizado hasta el momento. Estos son: Medellín, Itagüí, Apartadó, Bello, Puerto Berrío, Cauca, Rionegro, Santa Bárbara y Turbo.

De esas 45 ediciones, Medellín lleva 19 títulos, Itagüí suma 9, Apartadó 6, Bello 4 y Puerto Berrío 3. Con un campeonato están Cauca, Rionegro, Santa Bárbara y Turbo.